

金谷庁舎跡地に新たな生活交流拠点施設を建設

◎資産活用課 ☎36・7124

金谷庁舎跡地で7月4日、新たな生活交流拠点の起工式を開催しました。式には、染谷市長をはじめ、市議会関係者、地元住民の代表、施工業者などが出席。鍬入れなどの神事が行われ、一同で工事の安全を祈りました。

【施設の機能】

- ◎支所、健診センター
- ◎地域包括支援センター
- ◎子育て支援(プレイルーム、相談窓口)
- ◎多目的スペースなど

※令和5年10月に供用開始予定。



工事の安全を願う関係者ら

「SHIZUOKA舞伝プロジェクト」主催者が市長を訪問

◎文化振興課 ☎36・7966

7月12日、SHIZUOKA舞伝プロジェクトの主催者であるダンスグループM・Kの金森三知子氏とSPAC静岡県舞台芸術センターの奥野晃士氏が、染谷市長を訪問しました。

新プロジェクトでは、演劇などをプロから学び、地域の昔話を舞台芸術で伝えます。今年度は島田市で実施し、今後、県内や全国へ展開予定。7月24日に行われたワークショップでは、奥野氏が講師を務め、参加者に演劇・作劇について、実技を交えた講義を行いました。



プロジェクトの内容を説明する奥野さん(手前)と金森さん

島田空襲被爆者を追悼し平和な世界を祈念

◎市民協働課 ☎36・7197

7月26日、扇町に投下された原子爆弾の模擬爆弾による犠牲者を慰霊する「島田空襲被爆者慰霊のつどい」が扇町公園で開かれ、遺族や地元住民が黙とうをささげました。

式典では、島田第二小6年生の山田奈都さんが、平和への誓いを朗読。「今、自分にできること。まずは学校生活から、友達や相手を傷つけないこと。はしないように意識したい」と述べました。式典は、地元高校生4人による実行委員が、運営を担当しました。



平和への誓いを述べる山田さん(手前)

市内小学生の代表が夏の交通安全宣言書を提出

◎生活安心課 ☎36・7144

市役所で7月19日、夏の交通安全宣言書提出式が行われました。

提出式には、市内小学校17校を代表し、3校の児童が出席。太田蒼さん(島田第一小)・鈴木祐斗さん(金谷小)・権田真悠さん(相賀小)がそれぞれ宣言書を読み上げ、海野広志島田署長・染谷市長・池谷俊昭交通安全協会島田地区支部長に手渡しました。

染谷市長は「もうすぐ夏休み。元気に2学期を迎えられるよう、交通规则をしっかり守って楽しく過ごしてほしい」とあいさつしました。



宣言書を提出した太田さん、鈴木さん、権田さん(左から)